

KATA PENGANTAR

Puji serta syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT karena telah memberi rahmat dan karunia-Nya, tidak lupa shalawat dan salam penulis curah dan limpahkan kepada Nabi Muhammad SAW beserta para keluarga dan sahabatnya, sehingga penulis dapat menyelesaikan Skripsi dengan judul “Pengaruh Likuiditas, Solvabilitas, dan Profitabilitas terhadap Nilai Perusahaan (Studi Kasus pada Perusahaan Sektor Kesehatan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2017-2021)”. Tujuan penulisan Skripsi ini yaitu untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan jenjang pendidikan S1 Program Studi Akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Telkom, Bandung. Penulis menyadari bahwa selama proses pengerjaan penulisan Skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, diharapkan kekurangan yang terdapat dalam Skripsi ini dapat menjadi pembelajaran yang berharga bagi penelitian-penelitian berikutnya.

Dalam penelitian ini, penulis banyak mendapatkan bimbingan, kritik, saran, dan motivasi yang sangat besar dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Bapak Dudi Pratomo, S.E.T., M.Ak., selaku kepala Program Studi S1 Akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom.
2. Ibu Dra. Djusnimar Zultilisna, Akt., M.M, selaku dosen pembimbing 1 dan juga selaku dosen wali yang telah meluangkan waktu, membimbing, memberi motivasi serta doa kepada penulis selama masa perkuliahan dan penyusunan tugas akhir.
3. Bapak dan Ibu dosen khususnya jurusan S1 Akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom yang telah membekali penulis dengan beberapa disiplin ilmu yang berguna.
4. Orang tua, adik, dan keluarga besar penulis yang senantiasa memberikan doa serta dukungan dalam bentuk moril maupun materil.

5. Teman-teman dan juga semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu yang telah memberi dukungan, berdiskusi dan berkerjasama dengan penulis selama masa perkuliahan.

Penulis menyadari bahwa selama proses pengerjaan penulisan Skripsi ini masih jauh dari kesempurnaa. Dengan segenap kerendahan hati, penulis berharap semoga segala kekurangan yang ada pada skripsi ini dapat dijadikan bahan pembelajaran untuk penelitian yang lebih baik dimasa yang akan datang. Demikian Skripsi ini penulis susun, semoga dapat bermanfaat bagi semua pihak dan penulis sendiri. Akhir kata penulis ucapan terima kasih.

Bandung, 28 Agustus 2023



Skrinne Safitri

1402164312